

朝日自然塾3 平成22年6月25日

# タキタロウ伝説の大鳥池へ

## 鶴岡市立朝日小学校5年生大鳥交流体験学習

自然塾3「タキタロウ伝説の大鳥池へ」は鶴岡市立朝日小学校5年生の大鳥交流体験学習として平成22年6月25日(金)、5年生児童36名、先生・保護者4名、自然塾スタッフ8名の総勢48名で実施されました。



ブナの稚樹



足場の悪い雪渓を注意してすすみました

自然塾開催当日は絶好の登山日よりとなり、登山の途中では、例年より残雪が多く、何度か足場の悪い雪渓を注意しながら越えました。

登山道の所々で、里では見たことのないギンリョウソウ等の植物を見つけ、スタッフの説明を聞きながら様々な植物を見ることができました。

また、森や動物の話等、教室では聞けない話に聞き入りました。

ちょうど汗ばむ頃、登山道の所々にある清水の美

味かったこと。

七曲がりの急登にハアハアしながらも登り終えるとも、そこはタキタロウ伝説の大鳥池が！

森林や草花、そこに棲む動物のことや山でのルール等、普段聞けない話をたくさん聞きながら、全員が元気に大鳥登山を満喫しました。

今回の自然塾は、出羽三山の自然を守る会、山形県山岳連盟の方々に講師をして頂き、大変ご協力を頂きました。



七曲でちょっと休憩・水を補給



ギンリョウソウ



タニウツギ



大鳥池で記念撮影